



袖に成田市に入ったユニホームを着る本市出身の唐川侑己選手(左)ら



2月8日、協定書を片手に握手を交わす小泉市長(左)と山室球団社長

## フレンドシップシティ・プログラム協定

1/25

# 千葉ロッテマリーンズと締結

本市など県内10市は、千葉ロッテマリーンズと「スポーツを通じた地域振興・地域貢献に関するフレンドシップシティ・プログラム協定」を締結しました。この協定は、青少年の健全な育成、市民の健康増進、豊かな社会生活を実現することを目的としています。今後、一軍公式戦での市民優待や選手による学校訪問などが行われる予定です。



女優・菜々緒さんも元気よく



横綱が豆をまく姿に沸く会場

## 成田山節分会

2/3

# 新横綱らスターが力強く

年男・年女に交じってスポーツ・歌舞伎・芸能界のスターが参加し、成田山節分会が行われました。多くの人が待ち受ける中、新勝寺大本堂前に姿を現したのは、横綱に昇進したばかりの稀勢の里をはじめとする大相撲力士や歌舞伎俳優の市川海老蔵さん親子、NHK大河ドラマ「おんな城主 直虎」の出演者ら。「福は内」の掛け声とともに、会場を埋め尽くした人たち全員に届けとばかりに力いっぱい豆をまきました。



コーチの素振りを研究

### 市民テニス教室

## 楽しみながらレベルアップ

2/4

テニスの技術向上と参加者同士の親睦を図ってもらおうと「市民テニス教室」が中台運動公園テニスコートで行われました。天候にも恵まれ、30人を超えるテニス愛好者が参加。初心者と中級者に分かれて基礎練習やゲーム形式の練習を行い、コーチから丁寧な指導を受けました。ゲーム形式の練習ではコート中を駆け回り、心地よい汗をかいていました。

### 消防出初め式

## 防火・防災に決意新た

2/5

市消防職員や消防団員、婦人防火指導員総勢950人が集い、「消防出初め式」が国際文化会館駐車場で開催されました。消防活動に貢献した関係者へ表彰状が授与されたほか、部隊行進・車両行進、消防音楽隊と成田高校付属小学校ダンス部による共演などが行われました。訓練の実演では、消防車両やヘリコプターを使った迅速な救助・消火活動が披露され、観覧席で拍手が沸き起こりました。



建物に対し、上空を含む各方向から一斉放水



腰を低くして呼吸を合わせて

### 青少年交流綱引き大会

## 精一杯の力を発揮して

2/12

綱引きを通じて青少年の健全育成を図ろうと「青少年交流綱引き大会」が市体育館で開催されました。大会には市内の小学校から95チームが参加。応援に駆け付けた家族やクラスメートからの声援を受け、選手たちは元気いっぱい大きな声で、力強く綱を引いていました。熱戦が繰り広げられた予選リーグを勝ち上がり、決勝に進んだのは、2年連続で同じチーム。下総アレキサンドライトが、昨年の2位から見事優勝を勝ち取りました。

### 夢！紙ヒコーキ教室

## 作って飛ばして遠くまで

2/11

子どもたちに、紙飛行機の楽しさを味わってもらおうと、もりんぴあこうづで「夢！紙ヒコーキ教室」が行われました。参加した32人の子どもたちはイヌワシ型やカモメ型など、さまざまな種類の紙飛行機を作成。中には出来上がりを待ち切れず、途中で飛ばしてしまう子も。講師のアドバイスで投げ方や翼の角度を工夫し、飛距離を競いました。この日一番の18メートルの記録が出ると、会場は歓声に包まれました。



記録を狙った一投